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 Anfragen-Nr.   

 AF-0577/2014  

Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Radweg Stockhausen 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Wie die Oberbürgermeisterin mitteilte, wird der Bau des Radweges nach Stockhausen zu 
100 % vom Land finanziert. Nach Fertigstellung übernimmt die Stadt Eisenach die Baulast. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wir hoch werden die voraussichtlichen Folgekosten bei Baulastübernahme für die Stadt 

sein (Instandhaltung, Verkehrssicherheit usw.)? 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


